

学校だより 武庫北の幸

学校通信 令和5年10月2日(月)
 (学校教育目標) 心豊かで自主性のある子
 (くらしの目標) チャイムをよく聞き、時間を守ろう
 だれにでもあいさつしよう
 廊下・階段は歩こう

令和5年度 体育大会!!まで、あと12日!!

9月23日の秋分の日以降、一気に季節が進み、この夏の暑さで大活躍したクーラーをつけずに過ごせるようになりました。特に、ここ2・3日の気温から、すぐそこまで秋が近づいているのを感じます。

プロ野球では、18年ぶりに阪神タイガースがセ・リーグ優勝。その6日後には、オリックスがパ・リーグ優勝3連覇。今年のプロ野球は、関西球団の圧倒的な強さが目立ちました。

10月28日(土)からは日本シリーズが始まります。関西両球団が日本シリーズ進出を決め、再び熱い戦いが繰り広げられることを楽しみにしています。



さて、本校では10月14日(土)に体育大会を開催します。
 今年度は紅白に分かれ、優勝を目指して、全員が全力を出し尽くします。
 先々週から少しずつ各学年のダンス練習や応援団の練習が始まっています。

今は練習の半ば、完成に向け頑張っているところです。各学年のダンスも応援合戦も、団体競技も徒競走も、「子ども達が熱く燃える」そんな姿を期待しててください。

(団体競技は、1・2年、3・4年、5・6年の学団単位で行います。)



6年生にとっては小学校生活最後の体育大会となります。
 『最高学年として最高の演技を!』という思いを持って練習に真剣に取り組んでいます。プログラム最後の6年生の演技までぜひご観覧いただきますようお願いいたします。

土曜日開催ということもあり、多数の方の来校が予想されます。保護者の皆さまには、保護者証・体育大会来校証の確認、観覧場所の譲り合いなどのご協力をお願いします。

「ファンの皆様の熱い声援・応援のおかげで勝つことができました!」

ヒーローインタビューでよく耳にする言葉です。

一生懸命に走る、一生懸命に演技する子どもたち一人ひとりがヒーローになれるよう、阪神ファン以上の温かい、そして熱い声援・応援をよろしくお願いいたします。(校長 上村 知一郎)

先週の土曜日9月30日には、体育大会に備え、地域の方、育友会の方などに校庭の草刈り作業をしていただきました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。



10月の行事予定



月	火	水	木	金	土	日
2	3	4	5	6	7	8
クラブ活動	放課後学習		みなと引き落とし日	放課後学習		
9	10	11	12	13	14	15
スポーツの日	月曜校時委員会活動	連合体育大会(6年生)		13:15下校(前日準備のため)	体育大会	体育大会予備日①
16	17	18	19	20	21	22
代休日	通常授業(給食あり)	体育大会予備日② ※この日に実施された場合、給食終了後下校		放課後学習 みなと引き落とし日		
23	24	25	26	27	28	29
就学時健康診断 13:15下校	連合体育大会予備日 放課後学習		居住地交流会(6年)	放課後学習		
30	31					
月6	放課後学習					
- 11月の予定 -						
1日(水) 参観、育友会くじ		7日(火) 校内研究授業(4-1以外は13:15下校)				
13日(月)~17(金) 読書週間		16日(木) 市音楽会(4年)				
22日(水) 音楽会(児童鑑賞日)		23日(木) 音楽会(保護者鑑賞日)		24日(金) 代休日		

★体育大会 10/14(土) 9:00~12:30頃予定

日頃の体育学習の集大成として、体育大会を予定しています。みんなで力を合わせて、一生懸命練習に取り組んでいます。熱中症に気を付けながら、無理のないように練習を進めております。毎日の朝食・睡眠を十分にとるなど、お子様の体調管理のためのご配慮を今後ともよろしくお願いいたします。多めの水分(水筒)・汗ふきタオルを必ずお持たせください。

今年度は、校区内における防犯ネット案件が続いたことから、事前に体育大会を参観に来られる保護者の方の確認を行い、『体育大会来校証』をお渡しさせていただきます。

詳細につきましては、9/25付配布のプリントをご確認ください。ご協力の程、よろしくお願いいたします。

★早めの帰宅を心がけましょう。

秋分の日が終わり、日が暮れるのが早くなってきております。武庫北小学校では、児童の安全を考え、学校のきまりや下校時刻、放課後等の遊び方について児童に指導をしています。

この機会に今一度、家族でも約束を確認し、犯罪や事件に巻き込まれないためにも、子どもたちの安全を守るためにも、下校後外出する時には、「誰と」「どこへ」行くのか、「何時ごろに帰宅」するのか、家族に伝えてから出かける習慣をつけるようにしてください。

★衣替え

10月、衣替えの季節です。特に、ここ2・3日の気温の変化は激しく、体調を崩しやすくなる時期でもあります。気候や体調に合わせた服装を心がけてください。今後とも、朝の体調をよく見ていただき、風邪症状(発熱、腹痛、咳、のどの痛み等)が少しでもありましたら、無理をさせず、学校を休ませてください。